

# Le plaisir du rafting pour un paraplégique, pas de problème !

Un peu de bonne volonté, une dose de bon sens et un petit coup de main suffisent à installer le para, bien calé dans le raft, prêt à pagayer. Et c'est parti pour le parcours facile.

Et comme tout se passe au mieux, sous le soleil et dans la bonne humeur, on enchaîne sur la parcours tonique : génial !

Un grand merci à Thomas et toute l'équipe de rivières-évasion pour cette matinée sportive et rafraichissante sur la Guisane.

Paul - 28 juin 2015

